

Résolu: Que les mots "avant le 1er janvier 1917" y soient insérés, après les mots "pour remplir".

(MM. les échevins Pauzé et Lavergne, dissidents.)

Ladite section, telle qu'amendée, est alors agréée.

La section 40 étant lue, elle est agréée.

La section 41 étant lue,

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Qu'elle soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "Rue Mentana, côté est, entre la rue Gilford et l'avenue Laurier".

Ladite section, telle qu'amendée, est alors agréée.

Les sections 42, 43, 44, 45, 46 et 47 étant lues, elles furent agréées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Que la sous-section suivante soit ajoutée après l'Article 21 L:

"Le Conseil peut réduire tout crédit demandé par le Bureau des Commissaires, y compris les crédits demandés dans les prévisions budgétaires annuelles, dans le budget des crédits supplémentaires, les crédits à être imputés sur le fonds d'emprunt, excepté cependant les montants que la loi ordonne de payer, les montants requis pour payer l'intérêt sur la dette civique et le fonds d'amortissement et ceux requis pour le remboursement d'emprunt, et toutes autres sommes requises pour rencontrer des obligations créées par résolutions ou contrats.

"Le Conseil ne pourra cependant augmenter ni voter aucun crédit sans l'assentiment préalable du Bureau des Commissaires".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que la section suivante soit ajoutée auxdits amendements proposés:

La Cité de Montréal aura le pouvoir et le droit d'amender sa Charte et de rédiger et d'adopter une nouvelle Charte, et d'édicter toutes lois et ordonnances, relativement à ses affaires municipales, sauf la constitution et les lois générales du Parlement Fédéral et de la Législature Provinciale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport, tel qu'amendé, soit adopté.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

Resolved: That the words "before the 1st of January 1917" be inserted therein, after the words "to fulfill".

(Ald. Pauzé and Lavergne dissenting.)

Said section, as amended, was then agreed to.

Section 40 being read, the same was agreed to.

Section 41 being read,

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That the same be amended by adding thereto the following words: "Mentana street, east side, between Gilford and Laurier streets".

Said section, as amended, was then agreed to.

Sections 42, 43, 44, 45, 46 and 47 being read, the same were agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the following sub-section be added after Art. 21 L:

"The Council may reduce any appropriation asked for by the Board of Commissioners, including the appropriations asked for in the annual estimates and in the supplementary estimates, the appropriations to be charged against the Loan Fund, however, the amounts the payment of which is ordered by the law, the amounts required to pay the interest on the civil debt and the sinking fund, and those required for the redemption of loans as well as all other sums required to meet the obligations resulting from resolutions or contracts.

"The Council shall not, however, increase or vote any appropriation without the previous assent of the Board of Commissioners."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the following section be added to said proposed amendments:

"The City of Montreal shall have power and authority to amend its Charter and to frame and adopt a new Charter and to enact all laws and ordinances relating to its municipal affairs, subject to the constitution and general laws of the Dominion and Provincial Parliaments."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report, as amended, be adopted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.